

Inauguration Officielle

Ce soir, Vendredi 28 Novembre, nos élus, Maire en tête, sont venus à la Gazelle inaugurer les locaux rénovés de notre Maternelle.

M. Jean-Paul Fournier, entouré de son aéropage municipal, s'est félicité de cette belle réalisation : il a fallu beaucoup d'efforts et d'énergie pour venir à bout de la roche de notre colline, pour héberger temporairement nos bambins, pour aménager la voirie environnante...et il a fallu aussi 3 millions d'euros qui ne sont pas tombés du ciel !

La centaine de personnes qui avaient tenues à honorer de leur présence cette cérémonie se sont réjouies de voir que leur argent avait été bien employé et n'ont donc pas boudé le petit apéritif qu'on leur a servi.

Belle occasion pour chacun de réchauffer quelques relations (il ne faisait pas vraiment chaud dans la cour et même sous le préau).

Notre "vieille école" est maintenant prête à célébrer son centième anniversaire !!